

Notre journée à Charleville, au festival des marionnettes

Le Trajet en bus

Je suis parti du collège en bus.

Dans le bus, j'ai discuté avec mes camarades et en arrivant à Charleville on a regardé les immeubles qui défilent.

Avant de partir les profs ont dit de vérifier nos sacs (pique-nique et eau).

A Charleville il y avait des affiches sur les murs qui parlaient des marionnettes.

On est descendu du bus sur le parking place Jacques Félix.

Vurkan



Visite de l'exposition

Nous sommes partis voir une exposition.

Sur une grande table il y avait des pots avec des bouts de tissus.

Il y avait aussi des toiles avec des visages et on a vu aussi des statues.

Nous avons pris des photos sur notre téléphone.

Nous étions avec d'autres visiteurs.

En sortant, nous sommes allés vers le lieu de pique-nique...

C'était trop cool !

Marina

Le pique – nique

Nous sommes allés au Mont Olympe sur un terrain de basket pour manger. Il y en a qui sont arrivés avant et il y en a qui sont arrivés après.

Moi j'ai mangé avec mes amies. Dans notre pique-nique il y avait des chips, un repas et un dessert.

On a discuté ensemble et rigolé.

Quand on a fini de manger, on devait jeter les déchets dans un sac en plastique et après le mettre à la poubelle.

On s'est reposé un petit peu et après on a fait deux groupes avant de repartir faire d'autres activités.

Emilie



Spectacles en salle

Nous sommes allés voir un spectacle de marionnettes.

L'histoire se passait dans un phare, le marionnettiste avait un masque pour cacher son visage abîmé par la guerre. Il a pris une marionnette qui le représentait quand il était enfant. L'homme avec la marionnette nous a raconté son histoire.

Dans cette histoire, il y avait trois personnages : le petit garçon, son oncle et une sirène. Quand il était enfant, l'homme vivait avec son oncle. Il y a eu une tempête pendant laquelle l'adulte est mort. L'enfant a grandi seul. Un jour, il est allé à la guerre et il est revenu défiguré. La sirène est morte. L'homme était très malheureux. L'histoire s'est terminée.

Laura

Spectacles de rue

On s'est séparé en plusieurs groupes.

Certains ont vu un spectacle qui avait lieu dans le magasin Leader Price.

D'autres en ont profité pour se promener dans les rues et acheter des marionnettes.

J'ai vu un homme qui avait une sorte de serpent qui bougeait autour de sa main.

Vurkan

